



PODIUMSDISKUSSION

Religiöse Vielfalt im Irak *Religious Diversity in Iraq*

Universität Potsdam

Forum Religionen im Kontext

Am Neuen Palais 10 | Haus 11 | Raum o.o6
14469 Potsdam

forum-religionen-kontext@uni-potsdam.de
www.uni-potsdam.de/de/forum-religionen-im-kontext/

Satz und Layout: ZIM Grafik | © Titelfotos:

Wikimedia Commons

David Stanley (li.), James Gordon (mi.), Levi Clancy (re.)



DAAD

Am 24. September 2018 veranstaltet das „Forum Religionen im Kontext“ der Universität Potsdam im Rahmen der Potsdamer Interkulturellen Woche 2018 eine Podiumsdiskussion in der Wissenschaftsetage. Das Thema hierzu lautet:

Religiöse Vielfalt im Irak

Anlass für die Diskussion stellt die seit Januar 2018 bestehende Kooperation der Professur Religionswissenschaft (SP Christentum) an der Universität Potsdam mit drei Universitäten in Erbil (Kurdistan/Nordirak) dar: einer privaten (Ishik University), einer staatlichen (Salahaddin University) und einer katholischen Hochschule (Catholic University). Mehrere Professoren werden in Kurzvorträgen vom Krieg gegen den ISIS, von den Vertreibungen religiöser und ethnischer Minderheiten und von zivilen Neuanfängen berichten. Danach wird die Frage diskutiert, wie es möglich ist, dass verschiedene Ethnien (u. a. Kurden, Araber, Assyrer, Jesiden) und Religionen (u. a. Muslime, Christen, Jesiden) nach der Barbarei heute friedlich zusammenleben.

Die Einführung in die derzeitige Situation im Irak wird auf Deutsch, die Diskussion auf Englisch stattfinden (Fragen können jedoch auf Deutsch gestellt werden).

Die Veranstaltung findet statt

am **24. September 2018**

um **19 – 21 Uhr**

in der **Wissenschaftsetage (4. OG)**

(Bildungsforum Potsdam, Am Kanal 47, 14467 Potsdam)

Einführung auf Deutsch, Diskussion auf Englisch

On the 24th of September 2018 the “Forum Religions in Context” of the University of Potsdam will host a panel-discussion in the course of the Potsdam Intercultural Week 2018 in the Wissenschaftsetage. The topic will be:

Religious Diversity in Iraq

The discussion is held as a result of a cooperation, which exists since January 2018 between the chair for religious studies at the University of Potsdam and three Universities in Erbil (Kurdistan/North Iraq): a private (Ishik), a state (Salahaddin), and a Catholic University. Various professors will give an account of the war against ISIS, of the displacement of religious and ethnic minorities and of civil rebuilding. Afterwards the question will be discussed: ‘How is it possible, that different ethnic groups (e. g. Kurds, Arabs, Assyrian, Yezidis) and religions (e. g. Muslims, Christians, Yezidis) live together peacefully after the barbarianism?’

The introduction to the current situation in Iraq will be held in German; the discussion will be held in English (but it will be possible to ask questions in German).

The event takes place

on **September 24th 2018**

7-9 p.m.

at the **Wissenschaftsetage (4th Floor)**

(Bildungsforum Potsdam, Am Kanal 47, 14467 Potsdam)